

AfD-Fraktion Bottrop Gerichtsstraße 2 46236 Bottrop

27.04.2024

Pressemitteilung der AfD-Fraktion Bottrop:

+++ AfD-Ratsfraktion sucht nach Lösung für Geruchsbelästigung in Ebel +++

Die AfD-Fraktion Bottrop hat aufgrund zahlreicher Bürgerbeschwerden aus dem Stadtteil Bottrop-Ebel eine offizielle Anfrage an den zuständigen Entsorgungsfachbetrieb gerichtet und wird parallel das Anliegen in der nächsten BV-Süd-Sitzung auf den Tisch bringen. Laut Internetauftritt bietet die zertifizierte Renature GmbH innovative und kostengünstige Lösungen für Grünschnitt-Recycling, nutzt modernste Technologie und zielt auf hohe Recyclingraten. Trotz dieser offenbar fortschrittlichen Methoden leiden Anwohner unter erheblicher Geruchsbelästigung, die durch die Betriebsprozesse verursacht wird. Der Fraktionsvorsitzende Patrick Engels betont, dass die Gewährleistung der Lebensqualität der Bottroper Bürger Pflicht ist. Daher gilt es, gemeinsam die spezifischen Ursachen der Geruchsbelästigung zu erkunden sowie die Einhaltung der geltenden Vorschriften bei der Entsorgung sicherzustellen.



Bild: Patrick Engels (© AfD-Ratsfraktion BOT)

Mit Freundlichen Grüßen

Patrick Engels Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop